
Fintanto che l’uomo continuerà a distruggere gli esseri viventi inferiori
non conoscerà ne la salute né la pace.
Fintanto che massacreranno gli animali,
gli uomini si uccideranno tra di loro.

Perché chi semina delitto e dolore non può mettere gioia e amore.
PITAGORA

…………………………………………………………………………………………………
Voi fate il grande errore di non voler accettare ciò che non potete capire. Dio, il
Creatore, è anche per noi inconcepibile; ma ciò non ci impedisce di accettarlo, perché
gli universi sono così grandi e complicati, con tante forme e pieni di genialità, così
sensatamente ordinati e meravigliosi, che con l’aiuto di tutta la logica non esiste altra
spiegazione a questa esistenza che quella di una inconcepibile, geniale progettazione.
Il grande Architetto possiede l’enorme forza di chiamare alla vita tutto quello che
Egli desidera.
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
L’ARMONIA è una medicina dell’anima, essa guarisce veramente i mali più insidiosi
del corpo fisico e protegge allo stesso tempo dalle malattie più terribili, che sono di
natura diabolica. A queste malattie appartengono anche il tanto temuto cancro e la
tubercolosi.  Malattie  che  accelerarono  la  fine  degli  Atlantidei  e  che  ora  sono
riapparse! Anche i medici, che sono i vostri curatori fisici, per la maggior parte non
sanno niente di questa meravigliosa medicina che DIO prodiga agli uomini. Gli atei
pensano che gli uomini non abbiano bisogno di questo aiuto perché credono che sia
sufficiente la scienza.  Non vi lasciate ingannare! Voi già conoscete quali  sono i
risultati di questa opinione.
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto:
del 7 maggio 2021
L'anticristo è già sulla Terra ma ancora non lo conosciamo tutti, è colui che da gli
ordini a tutti i governi mondiali e questo anticristo quel giorno che si presenterà a



tutti dirà che è il  Gesù che doveva tornare,  ma purtroppo la  gran massa della
popolazione lo accetterà perché verrà a mettere salvezza dalla disperazione, ma è stato
lui a causare tutto quello che dovrà succedere. Per questo motivo si chiama anticristo
per il fatto che è contro Cristo. Ma poi arriverà il vero Gesù-Cristo quando ci sarà la
fine dei tempi, e mancano pochi anni a questa sua seconda venuta.  Nessuno sa il
giorno ma i tempi profetizzati sono questi.
…………………………………………………………………………………………………

Non si può svegliare chi non vuole essere svegliato.
Non si può aiutare chi non vuole essere aiutato.

Oramai tutto è scritto.
Il dato è tratto.

Chi vede la verità e non la teme proseguirà.
Chi non vede e vive di menzogna perirà.

Buon proseguimento a te Anima che hai scelto di 
destarti dal sonno e liberarti dalla manipolazione,

ci ri-troveremo nel mondo che per noi è stato riservato e preservato.
KOSMICA

…………………………………………………………………………………………………
Domanda: “A quale scopo finale serve l’universo materiale?”
Risposta: “Esso serve soltanto a rendere perfetta l’anima umana. La terra è una sfera
purificatrice. La vita terrestre non è una punizione, ma una scuola. Essa diviene una
punizione solo per colpa dell’uomo. Dio non lo vuole! Quindi non importa quello che
vi succede, ma importa come reagite all’evento.”
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Ogni uomo è stato creato dalla intelligenza e dalla volontà di Dio. Così fu anche di
Cristo. Egli non è opera di procreazione divina non naturale. Egli però, come uomo è
stato più vicino a Dio di ogni altro uomo che sia mai esistito e mai possa esistere.
Egli  è stato ed è un grande maestro, che in base al contatto divino è stato il
portavoce della coscienza universale di Dio.
Tratto dai libri di Asthar Sheran.



Un mio scritto dell'1 giugno 2021

In questi tempi stiamo vivendo in un regime, di per se il regime va meglio che la
democrazia la quale lascia la libertà a chiunque ma essere liberi di fare tutto quello
che si vuole non va bene, è giusto che ci sia a capo un governo che dia degli ordini
e che vieta ciò che non va bene, ad esempio: 

le ditte che producono sigarette le quali danneggiano la salute è giusto che esista un
regime che vieti a queste industrie di produrre sigarette. 

Ma il regime che ora è in questo momento non va bene per il fatto che vogliono a
tutti i costi che certe verità avvengano solamente da chi dirige questi potenti che
dominano il pianeta Terra, e questi potenti che ci dominano sono ingiusti. Quello che
stanno facendo ora, il loro scopo è quello di vaccinare il più possibile la popolazione
mondiale. È qui che questo regime non va bere per il fatto che in quelle vaccinazioni
non lo sono per nulla vaccini ma sono farmaci per decimare l'umanità e quando
inizieranno a morire le persone daranno la colpa al virus. E nel frattempo questo
regime fa di tutto per soffocare le verità che circolano in rete cancellando certi video
che ci danno le giuste informazioni.

…………………………………………………………………………………………………
Personalità umano-divina di Gesù-Cristo 

Cristo è figlio di Dio. Gesù è figlio dell'uomo. 

Cristo è Sublimazione Astrale. 

Gesù è Sublimazione Fisica. 

Cristo è Genio Solare o Verbo Solare. 

Gesù è Genio Planetario o Perfezione relativa dell'essere cosciente della Verità
Universale. 



Cristo non è Gesù, ma è in Gesù e attraverso il suo corpo esprime la sua Divinità
Trina. 

Cristo non è Dio. 

Cristo è Espressione Purissima di Dio, ma non Dio. 

Dio Illumina Cristo. 

Cristo Illumina Gesù, 

Gesù illumina l'uomo che non è cosciente della Verità. 

Tratto dal libro di Eugenio Siragusa

…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del 2 giugno 2021

Ad ogni messa si recitano queste parole:
Annunciamo la tua morte, Signore,
proclamiamo la tua resurrezione
nell'attesa della tua venuta!

Sta di fatto che in quella recitazione di ogni messa ci dice che dobbiamo attendere
alla seconda venuta di Gesù Cristo. La prima venuta è stato quando Gesù-Cristo ha
compiuto la sua missione duemila anni fa, e la seconda venuta è la promessa di Gesù
che troviamo negli scritti del Vangelo e questa seconda venuta sarà quando ci sarà la
fine dei tempi.

Siamo alla fine dei tempi degli scritti del Vangelo: cliccate qui
…………………………………………………………………………………………………
Gli esseri da cui proviene ASHTAR SHERAN, sono molto somiglianti a noi, pure
appartenendo ad un Pianeta di un diverso Sistema Solare; essi però già da millenni,
sono pervenuti ad un alto grado di perfezione tecnico-scientifica, conseguente ad una

http://www.lachiesa.it/bibbia.php?ricerca=citazione&Citazione=Mt%2024&Versione_CEI74=&Versione_CEI2008=3&Versione_TILC=&VersettoOn=1&mobile=


grande elevazione spirituale. Essi difatti avrebbero raggiunto l’unione nella visione
della Vita universale.

È intuitivo che essi non solo non effettuino alcuna guerra fra di loro, ma pure che
tutti  gli  infiniti  ritrovati  dei  loro  studi  e  conseguimenti  scientifici  siano  volti  al
comune benessere ed ai comuni problemi dello Spirito, secondo il Piano Divino. Essi
posseggono poteri intellettuali e psichici notevolissimi; comunicano spessissimo tra di
loro a mezzo del pensiero o telepaticamente; sono chiaroveggenti e sanno di vivere
per  uno  scopo  conforme  ai  Voleri  di  Dio,  del  Quale,  affermano  di  essere
perennemente al servizio.
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 3 giugno 2021
Verranno tempi peggiori, quei giorni non si potranno dire certe verità perché vorranno
far credere quello che loro vogliono,  non si potrà parlare di Dio perché chi ci
domina sarà contro Dio, quello che dovremmo fare per evitare il peggio è di stare
con Dio ma in silenzio, questa sarà la nostra salvezza.
…………………………………………………………………………………………………
ASHTAR SHERAN, a capo della Flotta spaziale Extraplanetaria, si presenta come
Intermediario fra gli Esseri spirituali, Angeli ed Arcangeli, Messaggeri della Volontà
divina,  e  gli  uomini  della  Terra.  I  Santini,  così  si  chiamano questi  Messaggeri,
vogliono risvegliare la Pace nell’animo degli uomini e dirigere al Bene i loro pensieri
ed  azioni;  non  più  menzogna,  egoismo,  violenza,  ma  reciproca  comprensione,
collaborazione ed amore.
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………

Un mio scritto del 4 giugno 2021
Su questa Terra ci sono due gruppi di persone il primo gruppo è di vivere un karma
in base a quello che devono sperimentare e meritare in base a ciò che hanno fatto
nella  vita  precedente,  il  secondo gruppo queste  persone  che  vivevano in  Pianeti



progrediti ora si sono reincarnate su questa Terra per portare una propria missione, e
questo gruppo di persone sono qui per insegnare all’umanità ed ogni persona che è in
missione ha un proprio modo individuale d’insegnamento. Se non fosse così coloro
che  hanno  il  proprio  karma  da  compiere  avrebbero  molte  difficoltà  per  poter
progredire.
…………………………………………………………………………………………………
Lucifero combatte con tutti i mezzi per restare su questa Terra.
Ma questa battaglia sta ora per riprodursi con forza crescente sul piano materiale di
questa Terra. Voi non credete in DIO e tanto meno nel diavolo. Ma senza riguardo
alla fede o no: Lucifero ha perso tutte le sue posizioni nel mondo spirituale e su
molte Stelle dell’Universo e cerca un ultimo rifugio su questa Terra, dove viene
aiutato da una umanità spiritualmente arretrata. Lucifero combatte con tutti i mezzi
per  restare  Terra  e  per  diventarne  padrone.  È  la  più  grande  tragedia  di  tutto
l’Universo divino; e la maggior parte degli uomini non può capire, perché non vuol
credere a quello che avviene dietro le apparenze materiali della Terra. Superstizione o
verità, questa è la questione. E la risposta è: Senza DIO tutte le cose trascendentali
sono solo superstizione,  con DIO tutte  le  cose soprannaturali  sono la  verità più
schietta possibile. Le forze del cielo e della Terra vengono sempre più concentrate su
questo Pianeta. La vostra era è altrettanto meravigliosa e turbinosa che ai tempi di
Noè, quando un terzo della superficie terrestre si sprofondò nei flutti. Le Leggi di
DIO non annientarono dei popoli primitivi, degli indiani, ma la cultura e la tecnica
già progredita di quell’epoca. Nei flutti immensi sprofondarono e perirono gli uomini
di scienza che si erano ribellati a DIO, facendo uso delle scoperte contro i propri
simili. Ma la vita dell’umanità non è finita. Più di due miliardi e mezzo di anime
sono reincarnate su questa Terra e tra di esse ce n’è qualcuna che allora sparì nei
flutti.
Dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 5 giugno 2021
Se un medico dice in televisione: 



"su seimila pazienti sono riuscito ad avere zero morti" e il viceministro alla salute gli
dice: lei sarà radiato!" (Invece di chiedere come abbia fatto). Non vi sorge qualche
dubbio che qualcosa non va? 

…………………………………...
Non  correte  a  farvi  vaccinare,  non  sono  vaccini  ma  sono  per  scopi  diversi,
l’intenzione di questi potenti è di ridurre l’umanità da sette miliardi e rotti che siamo,
per portarci a meno di mezzo miliardo e cosa credete che questi vaccini (che non
sono per nulla vaccini) servono a cosa?
Sentite questo video fino alla fine: cliccate qui
…………………………………………………………………………………………………
Dio creò l'uomo e la donna.
Un punto della vostra Bibbia conduce in un labirinto di supposizioni sbagliate. (Libro
di Mosè, capito 1,27: “E Dio creò l’uomo a sua immagine, lo creò ad immagine di
Dio; li  creò uomo e donna.”) Qui vorrei  sottolineare che questo passaggio della
Bibbia, come molti altri, non è stato da noi dato. Io non saprei dire come si sia
inserito  questo  passaggio.  Ma  questo  è  un  inconcepibile  nonsenso.  Un  prete
megalomane deve averci messo le mani. Non esiste un essere umano che possa solo
lontanamente paragonarsi a Dio.”
Domanda di Menetekel:“Esistono delle religioni le quali sostengono che Dio sia
incarnato in Dio.”
Risposta di Ashtar:“Si vede chiaramente che seguono il testo della Bibbia (Mosè I,
1,27). Essi possono immaginare Dio solo come uomo. Ma poiché Dio non appare
visibilmente,  essi  se  ne  fanno  un’immagine.  Questa  immagine  deve  essere
possibilmente  piena  di  vitalità  e  fare  qualche  cosa  di  buono  per  l’umanità.  Di
conseguenza, l’uomo trova in Cristo un oggetto di fede adatto. Dio creò l’uomo non
solo su questa Terra. Dio creò anche noi, e noi viviamo su un’altra Stella. Parimenti,
esistono  ancora  infinite  Stelle  sulle  quali  vivono  uomini  in  carne  ed  ossa.  Essi
dovrebbero quindi avere ciascuno un proprio Dio. Questo è un nonsenso. L’origine
dell’uomo è certamente anteriore a quella della nascita di un essere vivente sulla
Terra. Io suppongo che questa origine risalga a molti milioni di anni fa. Dio non
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creò delle  immagini,  ma degli  esseri  abbastanza intelligenti  da gioire  di  tutto  il
Creato.  L’uomo ha,  in ogni  modo,  il  meraviglioso  dono di  poter  riflettere  sulla
creazione,  ed è persino in grado di usufruire,  di migliorarla e di estenderla.  La
somiglianza con Dio consiste nel possedere il desiderio di creare. Non l’aspetto, ma
solo la coscienza è simile a Dio. Mosè è stato istruito in questo senso durante il suo
soggiorno di quaranta giorni nella nave spaziale extraterrestre.  Sicuro è però che
questo insegnamento è stato poi sviato per incompetenza nel pensare.”
Dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 6 giugno 2021
Paradiso, purgatorio, inferno.
Questo è quello che fa credere la chiesa.
Dio  non  castiga,  non  interviene  nel  nostro  libero  arbitrio,  coloro  che  vogliono
comportarsi male, Dio non lo impone. Ci sono leggi Spirituali da rispettare e coloro
che le rispettano saranno premiati, chi invece non rispettano le leggi divine dovranno
subire il male che hanno fatto. 
Per questo motivo che ci sono tanti atei, una persona che pensa che esiste un Dio
che per coloro che fanno tanto del male e non si pentono mai, per queste persone
saranno condannati per tutta l’eternità all’inferno. Sapete cosa significa eternità? Che
non avrà mai una fine e per sempre soffriranno. Come è possibile che debba esistere
un Dio di questo genere? Questo Dio non sarebbe misericordioso, ma crudele. 

Dio interviene quando la persona non smette mai di fare del male, Dio lascia il
libero arbitrio perché ci ha creati tutti uguali e liberi, ma coloro che vogliono fare
del male Dio li lascia fare ma poi all’ora stabilita Dio interviene e castiga quelle
persone e quando le persone vengono continuamente punite un bel giorno capiscono
che non è giusto causare il male al prossimo ed ecco che dopo le sofferenze che
hanno poi subito loro stessi, iniziano poi a cambiare modo di comportarsi.

Per questo motivo che esistono le reincarnazioni per avere le possibilità di poter
avanzare spiritualmente.



…………………………………………………………………………………………………
Dio è giusto. Non è possibile staccare da Dio la giustizia e la logica. Dio non
permetterà mai che gli assassini e gli uomini negativi possano impunemente giocare
con l’umanità come il gatto col topo. Diventerebbero sempre più cattivi. Contro questi
abusi c’è un grosso sbarramento. Questi  uomini vengono reincarnati  su un piano
basso dell’evoluzione. Per Dio non esiste il tempo, solo gli uomini misurano il tempo.
Chi uccide deve morire, anche se nell’aldilà: egli non può scappare. Questo gli può
accadere anche in un’altra vita.  Però tra le incarnazioni esiste un vivo piano di
esistenza nel mondo spirituale che dà delle enormi possibilità di evoluzione e di
pentimento.  La  durata  di  questa  evoluzione  è  infinita,  e  l’individuo  può  essere
previdente nel mondo materiale, e accorciare le durate dell’evoluzione, facendo ogni
sforzo per essere un uomo vero.” 
Dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 7 giugno 2021
Molti  pensieri  che  si  ricevono  provengono  da  esseri  spirituali  ed  in  base
all’evoluzione della  persona questi  esseri  che si  presentano possono essere  spiriti
benevoli  o spiriti  impuri dipende dall’individuo che vive sulla Terra a che stato
spirituale si trova, per trovarsi ad un livello spirituale avanzato è necessario che si
eliminano la rabbia, la gelosia, l’invidia la supremazia, eliminando anche il giudizio
su altre persone, anche se la persona sbaglia non dobbiamo essere noi a dargli la
condanna, esiste già la legge divina che coloro che fanno del male a loro volta
subiranno quel male che hanno causato ad altri se non succede nella propria vita di
certo succederà nella prossima reincarnazione.
…………………………………………………………………………………………………
Reincarnazione. 
La  conoscenza  più  importante  è la  reincarnazione dell’uomo: soltanto  essa  rende
possibile il processo, cioè l’evoluzione. La facoltà di ricordare viene interrotta durante
il tempo della vita terrena.



Per tale ragione ogni progresso è prezioso, ogni sapere, ogni talento, ogni capacità
dell’uomo ed ogni esperienza che una creatura abbia fatto durante una vita, sulla
Terra  o su altri  pianeti.  Poiché  la  cognizione della  reincarnazione non è affatto
diffusa, in Europa quasi tutti credono che non esisteranno più dopo il trapasso, e che
quindi non valga la pena di lavorare tanto fino alla fine, di studiare, di purificare il
proprio spirito. Questo è un tremendo errore. Il Buddismo insegna la reincarnazione,
ma erra quando afferma che l’anima umana possa reincarnarsi in un essere inferiore.
L’uomo  può  nascere  solo  come  uomo,  altrimenti  non  vi  sarebbe  per  lui  alcun
progresso.  E’  impossibile  che  egli  rinasca  come scimmia  o come altro  animale.
L’uomo rimane per tutta l’eternità sempre un uomo. Meno evoluto e quindi più
cattivo è nel suo spirito, più cattivo sarà nella sua reincarnazione. Ma nell’evolvere
dello spirito, evolve e migliora anche la forma.

Dai ritratti potrete constatare che l’aspetto degli uomini nel tempo è migliorato. Se
guardate i nostri avi, essi sono, secondo le vostre concezioni, meno belli, ma questo
non è in assoluto, esistono anche delle eccezioni alla rovescia.

Le malattie umane non si guariscono con l’autosuggestione. I mali provengono da un
fattore  occulto di natura negativa trascendentale;  con le  vostre  parole  si  direbbe:
dall’inferno. Va tenuto presente che esiste tutto un creato, cominciando dai batteri, e
che comprende la fauna e la flora. Inoltre influiscono le deviazioni causate dalla
ispirazione materialistica della tecnica e della scienza e dall’errato comportamento
delle industrie e degli stessi uomini.

Esiste una lotta inimmaginabile tra l'ordine divino che tende al bene evolutivo e le
potenti forze ribelli che operano per la distruzione. 

Purtroppo non ho tempo sufficiente per entrare nei particolari. Voi dovete collaborare
e concentrarvi. L’esercizio della meditazione vi può fare progredire. Ma chi oggi
medita? – e chi medita bene,  in modo giusto,  se vi mancano le basi  per una
costruttiva meditazione?



Se  le  malattie  dovessero  guarire  facilmente  con  mezzi  spirituali,  dico  che  tale
guarigione non aiuterebbe l’evoluzione delle anime. Il male deve essere sopportato
con pazienza, e non deve avvilire l’uomo sofferente.

Le malattie si possono guarire solo con l’aiuto della scienza, e con quella “Fede che
muove le montagne” come disse Gesù.
Dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 8 giugno 2021
Un uomo che violenta una donna nella prossima vita questo uomo nasce femmina e
durante il percorso della reincarnazione questa donna verrà violentata, tutto ciò che
subiamo è CAUSA ed EFFETTO, nessuno può sfuggire da queste Leggi di Giustizia.
Badiamo da come ci comportiamo durante la nostra vita che poi otterremo ciò che ci
siamo meritati. Questo discorso non vale per coloro che sono qui in missione, queste
persone in missione provengono da Pianeti dove vivono persone già ad un livello
spirituale elevato ma quando si reincarnano su questa Terra la loro è una missione e
se  queste  persone  subiscono  sofferenze  non  è  per  CAUSA  ed  EFFETTO  ma
subiscono per il fatto che vivendo nel mezzo di persone ingiuste questi in missione
ricevono delle ingiustizie ma non per causa del loro karma ma per causa di persone
che si comportano ingiustamente.
…………………………………………………………………………………………………
Riconoscere la verità
In fondo si tratta di un accertamento facilissimo: riconoscere ciò che è genuino da
ciò che non lo è. Un profano per esempio non può distinguere una pietra vera da
una sintetica, oppure una qualità di legno da un’altra. Difficilmente. Molto più difficile
è distinguere un UFO da una stella. Ed ancora più difficile è comprendere uno spirito
invisibile.  Tutto  ciò  richiede  una  grande  competenza.  Che  cosa  sa  un  circolo
spiritistico della vita su un altro pianeta, se non ha avuto contatti con un vero fratello
interplanetario?  Che  cosa  sa  uno  scrittore  di  occultismo  della  navigazione
extraplanetaria, se egli stesso non ha avuto mai contatti con i Santini?



Che cosa sa una persona comune di ciò che può precisare chi ha detta facoltà? Che
cosa sa il  medico dell’anima,  se  gli  hanno sempre dichiarato che esiste  solo il
cervello? Da ciò vedete come è difficile capire e giudicare la verità. Ciò di cui si ha
solo una nozione superficiale  non si  deve rifiutare  con leggerezza ma tentare  di
procurarsi  maggiore  conoscenza.  Per  questo  passo  occorre  essere  aperti  agli
insegnamenti;  ma  purtroppo  molta  gente  non  lo  è.  Questo  è  il  punto  cruciale
dell’attuale  situazione  mondiale.  La  testardaggine  con  cui  i  pregiudizi  vengono
inculcati agli uomini, è la causa della mancanza della fede in Dio. Non esiste sulla
Terra  una  religione  che  sia  completamente  vera,  a  meno  che  non  si  tratti  di
insegnamenti di qualche ispirato.

Noi ci premuriamo di appoggiare come possiamo questi insegnanti dell’Aldilà. Essi
hanno  bisogno  di  noi,  perché  da  soli  non  riuscirebbero.  Noi  siamo  l’anello  di
congiunzione tra il mondo visibile e quello invisibile, perché ci troviamo su un piano
materiale intermedio come ho già detto. Noi siamo più vicini a Dio di ogni uomo
terrestre.

Chi vuol conoscere la verità religiosa si deve rivolgere al mondo spirituale divino.
Esso solo possiede la conoscenza obiettiva. Ma la conoscenza che vi è da voi è male
interpretata. Noi vegliamo sulle vostre azioni, perché il male e l’errore non abbiano il
sopravvento.
Dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 9 giugno 2021
Conoscere le verità non è da tutti perché per conoscerle non  si deve solo affidare di
chi ci danno certe informazioni. Le religioni dicono ognuna le proprie verità,  la
scienza dice la propria verità ma le loro verità sono tramandate  e a volte modificate
e moltissimi casi sono per interessi di potere. 
Le verità per conoscerle è necessario fare ricerche e non solo ma per arrivare a
riconoscerle è necessario essere puri il più possibile, perché se non lo siamo  il



nostro cervello riceve informazioni da esseri di altri mondi e non essendo puri quelle
informazioni sono inganni ed alla fine si va a credere ciò che la persona sente che
dentro di se che siano verità. Mentre se la persona è pura (pura intendo dire) senza
rabbia, senza gelosia, senza supremazia, senza che giudichi  senza ingiustizia ecc. per
cui queste persone invece che ricevere messaggi da esseri impuri ricevono messaggi
da esseri avanzati spiritualmente ed alla fine ciò che sentono dentro di se arrivano poi
alle verità.  
…………………………………………………………………………………………………
Il dubbio sul miracolo
Cari Fratelli e Sorelle di codesta bella Terra! Sappiamo che possedete molti libri
sacri, che trattano di vari miracoli che ancora oggi vi fanno pensare. Se non potete
trovare  per  essi  una  spiegazione  ragionevole,  voi  li  rifiutate  semplicemente  o vi
beffate con la leggerezza di tutto il loro contenuto. Se non capite una cosa ve la
cavate  semplicisticamente  e  con  riprovevole  comportamento  la  dichiarate
“Superstizione“.

Prima di parlarvi del nostro incarico, della nostra santa Missione, della Grande Legge
Interplanetaria voglio persuadervi innanzitutto della Verità, perché altrimenti tutte le
mie parole non troverebbero fede sufficiente. Il grande sbaglio sta nel fatto che voi
credete che la sapienza dei vostri filosofi sia superiore a quella di Dio. A voi manca
la comunicazione con l’intelligenza del Cosmo Divino.

Cari Fratelli e Sorelle della Terra, devo rilevare che voi avete trascurato la vostra vita
spirituale. Siete troppo unilaterali nelle considerazioni, nelle critiche e nelle opinioni.
Sapete solo pochissimo riguardo alle grandi funzioni della vita ed alle sue direttive.
Io parlo con le vostre parole e tento di impiegare tutte le vostre idee e concezioni
per colmare le lacune del vostro cuore.

Ciò per me è molto difficile ed io devo scendere al vostro livello per essere da voi
capito; e malgrado ciò, restano molte altre cose che vi vorrei dire. Non mi manca la
Fede in voi ma devo cercare le parole che vi sono adatte per essere ben capito.



Ogni dubbio proviene dall’incertezza e dall’ignoranza. Perciò la scienza dubita di ciò
che non è ancora noto. Anche un ingegnere di codesta Terra spesso dice: “questo è
tecnicamente impossibile“. Ma noi interplanetari sappiamo da molto tempo che non
c’è niente di impossibile. C’è un non-sapere, un non-potere ed un ostacolare il nostro
lavoro. Ma non esiste in tutto l’Universo già esplorato niente di impossibile. Dove
fallisce  l’uomo  con  la  sua  intelligenza  è  a  disposizione  l’aiuto  dell’Intelligenza
Cosmica. Ma se voi negate questa Intelligenza e di Essa non vi volete interessare e
la respingete con scherno e violenza, come potrà mai Essa aiutarvi?

Avete dato un nome allo Spirito Universale: lo chiamate Dio. Al di sopra di Lui non
vi  è alcuna  cosa che  l’immaginazione  umana possa concepire.  Ciò costituisce  il
temine estremo della vostra concezione, ma non della nostra. Noi sappiamo che ogni
cosa evolve ininterrottamente, che non esiste un punto fermo o una fine, e che lo
Spirito Universale s’ingrandisce in ogni momento in un modo inconcepibile, e che
persino il Potere dello Spirito Primigenio sorpassa la propria possibilità creativa con
nuove esperienze. Perciò abbiamo di Dio un’immagine molto più alta di coloro che lo
misurano solo secondo la creazione tangibile. Con ciò voglio dire che un miracolo
ideato, elaborato e preparato mille anni fa, ma allora non eseguibile, mille anni dopo
può essere attuato con la massima facilità. Se lo Spirito Universale, che chiamate
Dio, volesse fare un cosiddetto miracolo, questo miracolo sarebbe molto superiore a
tutti quelli fatti sinora su questo Pianeta e che sono stati registrati nei vostri Libri
sacri, cioè nei libri della Verità. Non solo la tecnica appartiene ai grandi miracoli, ma
il progresso nell’intero universo, poiché quello, che si fa e si sviluppa lontano da voi
nell’Universo  infinito  può  essere  realizzato  in  questo  tempo.  Non esiste  per  voi
nessuna separazione né di tempo né di spazio, come erroneamente credete.

Le molte versioni ed edizioni della Sacra Scrittura superano numericamente le più
grandi edizioni di tutta la vostra letteratura. I vostri avi hanno costruito templi e
chiese che a migliaia si innalzano verso il cielo. Esse sono preghiere marmoree, di
cui il lavoro e l’amore sono incalcolabili. Ma purtroppo la persistente mancanza di



Fede  rende  vani  tanti  generosi  sforzi;  la  mancanza  di  conoscenza  ed  il  dubbio
corrodono la Fede come le tarme i vestiti. 

Da più di 4.000 anni noi studiamo la vita del vostro Pianeta e ci sforziamo in vari
modi di offrirvi i mezzi di salvezza. La difficoltà di compiere questa impresa è di
poco mutata, poiché sono sempre i tenaci conservatori delle “preghiere di pietra“ che
guastano il popolo, imponendo la propria autorità e ricercando dominio e potenza
ostacolano la via del progresso, difendono tenacemente l’errore anziché diffondere la
vera conoscenza di Dio; e così finiscono col servire il Suo nemico. Questa avversione
sistematica contrasta, ancora oggi, noi e la nostra Missione.

L’umanità si è spesso domandata se noi siamo degli Angeli. Ecco la mia risposta:
Noi siamo servitori dello Spirito Universale ma non siamo solo spiriti in quanto che
abbiamo un corpo fatto di carne ed ossa; ciononostante apparteniamo agli angeli,
perché noi stiamo con loro a tu per tu, uniti nell’unico Servizio. Ciò che gli Angeli
non sono in grado di fare, data la loro diversa struttura, viene ordinato a noi. Noi
siamo così gli esecutori del Volere di Dio: a noi è stata data grande potenza, una
potenza che voi non potete immaginare e che io vorrei, per la prima dopo 3.000
anni, spiegare solennemente a questa umanità.

Se da parte degli Angeli di Dio ricevessimo l’ordine di distruggere la vostra Terra
noi dovremmo obbedire.  Noi siamo perfettamente informati  sulla vostra mentalità,
conosciamo il vostro pensiero, il vostro odio, il vostro modo di amare, la vostra
tecnica e i vostri segreti di guerra. Non esiste segreto che voi possiate nasconderci.
Noi siamo l’occhio tecnico ed osservatore di Dio che vigila su tutto. Noi sappiamo
quello che si dice nelle vostre case e nelle vostre strade. Conosciamo le vostre
inimicizie,  e  ci  meravigliamo  delle  vostre  vicendevoli  limitazioni  e  del  vostro
isolamento in ogni forma.



Codesta umanità terrestre è oggetto della nostra più grande commiserazione, perché la
consideriamo come un unico ospedale di malati nel corpo e nello spirito, percossi e
segnati dal Maligno. 

A questi malati mancano l’aiuto, la misericordia, la pazienza e l’amore. Noi siamo
samaritani mandati da Dio. Quale medicina, quale dieta, quale ricetta può guarire la
vostra malattia collettiva? Vi dico, in nome di Dio: vi manca una conoscenza basilare
di voi stessi, cioè quella che i vostri avi (quelli che voi stessi foste un tempo) hanno
agito trascuratamente conservando ed interpretando male le leggi interplanetarie che vi
erano  state  trasmesse  facendovi  arbitrarie  aggiunte  e  rendendole  in  gran  parte
incredibili con versioni sbagliate. Nessuna persona di cultura è in grado di seguire
spiritualmente la Sacra Scrittura come è stata ridotta ora. 

La Sacra Bibbia è un libro pieno di miracoli incredibili che superano di molto le
favole  orientali.  Perciò  ogni  uomo  comune  si  domanda:  Perché  Dio  venne
“personalmente“ dagli uomini? Perché Dio parlò “personalmente“ faccia a faccia?
Perché il cielo ed il mare si agitarono? Perché perirono i nemici per mano invisibile?
Perché fuoco e zolfo caddero dal cielo? Perché? Perché? Perché…

E la Sacra Scrittura che contiene tutti questi miracoli, non risponde a tutte queste
domande, alle quali anche il religioso specializzato si limita a rispondere: tu non devi
fare domande; tu devi credere incondizionatamente perché così vuole Dio. È Mistero
Miracolo!

Io oggi vi dico con grande insistenza: Dio, lo Spirito Universale, non chiede a nessun
uomo che abbia a credere a qualche cosa che non possa essere capita. Quasi ogni
uomo  terrestre  si  pone  questa  domanda  perfettamente  giustificata:  tutti  i  grandi
miracoli della Bibbia sono avvenuti in tempi remoti; perché non accadono più al
giorno d’oggi? Nessun uomo della presente generazione è in grado di ripetere simili
miracoli.



La lettera stampata richiede qui una fiducia sovraumana in merito ad avvenimenti
accaduti millenni or sono e che oggi non si ripetono. Perciò la ragione si rifiuta ed il
dubbio trionfa sulla verità.

Noi abitanti di altri pianeti sappiamo come sia duro combattere disarmati contro il
fanatismo. La nostra unica arma è la Verità, poiché non possiamo usare le altre armi
di cui disponiamo senza l’ordine divino. Per questo abbiamo avuto bisogno di una
preparazione inimmaginabile per dare a quest’arma,  che ancora una volta chiamo
“Veritas Vincit“, tanta potenza che possa combattere l’errore evidente.

Per  questa  ragione  abbiamo  dovuto  studiare  moltissimo  e  conseguire  precise
conoscenze per costruire molte navi spaziali dei più disparati modelli. Noi voliamo
come api  dal  vostro  al  nostro  pianeta.  Siamo stelle  ardenti  sul  firmamento  che
attraggono tutta la vostra attenzione. Se noi cerchiamo di scoprire ciò che fate non è
per curiosità ma per ubbidienza ad un ordine più alto che abbiamo ricevuto dal regno
dei Grandi Angeli. 

Io so dunque per esperienza che voi in generale non volete sapere niente degli
Angeli, degli Spiriti e di Dio stesso perché pensate che tutto ciò sia superstizione
rimasta dai tempi remotissimi nella Bibbia per l’infelicità dell’uomo. Prima di portare
a termine il mio compito devo insegnarvi qualcosa ancora. Vorrei persuadervi, Bibbia
alla mano, che voi siete in errore e che la Bibbia, malgrado ciò, contiene ancora
molte verità, benché sia stata molte volte rimaneggiata e svisata. Certamente, Dio
parlò con gli uomini, ma non parlò mai faccia a faccia. Dio parlò con i Suoi Angeli
e questi parlarono a noi e trasmisero le Sue Parole agli esecutori della Sua Volontà,
così come fu in tutti i tempi ed è ancora oggi. Noi siamo i Suoi esecutori, con pieni
poteri.
Dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Bombe atomiche
Domanda di Menetekel: “Ci puoi dire quali sono le ragioni principali che ci portano



da una guerra all’altra?”

Risposta di Othar: “Direi che si tratta di stupidità. La stupidità è pericolosa, perché
non conosce né prevede le conseguenze delle azioni umane, e non segue neppure la
logica. Se però vi si aggiunge un’ostinazione atea, allora si pensa solo all’unica meta,
e cioè all’annientamento dell’avversario.”

Domanda di Menetekel: “Per ciò che concerne la nostra ricerca atomica, ci troviamo
su una via sbagliata?”

Risposta di Othar: “Questo non si può dire, poiché una ricerca è permessa anche se
si ricerca l’inferno, però l’uso delle forze deve sempre avvenire per il bene della
creazione, dove l’uomo ha il primo posto nella vita materiale. Il suo benessere viene
quindi in primo luogo. Questo, finora, voi non l’avevate mai preso in considerazione.
Le  vostre  bombe  atomiche  sprigionano  delle  energie  che  danneggiano  la  cintura
magnetica  che  circonda  la  vostra  Terra.  Se  questo  rapporto  di  tensione  viene
disturbato, causa sulla Terra delle catastrofi, che altrimenti non avverrebbero. E’ vero
che  esistono  delle  catastrofi  della  natura  che  sono  inevitabili,  ma  sulla  Terra
avvengono delle catastrofi che sono state provocate da voi stessi. Sono conseguenze
dei  vostri  esperimenti  atomici:  sono  terremoti,  maremoti,  temporali  ed  uragani,
cambiamenti di clima, deviazioni dell’elettricità nei mari, instabilità nella rotazione e
tanti altri guai. Voi avete causato numerosi malanni.”

Domanda di Menetekel: “La tua risposta è molto interessante. Possiamo farti ancora
alcune domande?”

Risposta di Othar: “Se mi sarà permesso di risponderti, lo farò volentieri; infatti non
possiamo dirvi tutto. Anche noi dobbiamo osservare dei segreti, unicamente per il
vostro bene.”



Domanda di Menetekel: “Si dice che le risposte del maestro Ashtar Sheran vengano
formulate molto chiaramente.  Dobbiamo però dire che tutti  i  Santini danno delle
risposte molto precise. Perché il vostro interesse per la nostra Terra è tanto grande?”

Risposta di Othar: “Le umanità di varie stelle formano una fratellanza. Vorremo che
una umanità così importante e grande come quella della Terra ne entrasse a far parte.
La fratellanza cosmica è diretta da un consiglio formato dai rappresentanti di tutti i
pianeti  membri.  Questo consiglio cosmico, tuttavia,  condanna l’umanità terrestre a
causa del suo comportamento inumano ed ateo.”

Domanda di Menetekel: “Perché non riceviamo da voi degli oggetti che provengono
dal vostro pianeta o che sono stati fatti da voi?”

Risposta di Othar: “La presa di posizione dei vostri governi nei nostri riguardi è
purtroppo  tale  che  ogni  oggetto  di  prova  viene  subito  sequestrato  e  negato.  Il
pubblico non ne viene a sapere nulla. Inoltre, tra la materia del nostro pianeta e
quella della Terra c’è una strana differenza. Appena prendiamo a bordo della materia
terrestre, i nostri aggregati ne vengono subito influenzati. Si verificano difficoltà di
pilotaggio,  disturbi  di  collegamenti  ed  altre  complicazioni.  Ma  tutto  cambia
immediatamente se eliminiamo dalla nave spaziale tale materiale della Terra.”

Domanda di  Menetekel: “Ma l’uomo è  composto  di  materia  terrestre.  Come si
comporta la nave se portate qualche terrestre con voi?”

Risposta  di  Othar: “Sono  soprattutto  gli  oggetti  e  gli  abiti  che  influenzano  gli
aggregati. Il terrestre stesso causa solo pochi disturbi. Per poter portare con noi un
terrestre in viaggi interstellari dobbiamo prima “acclimatarlo”.
Dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Chi è un uomo?



Voi vi difendete contro la mia asserzione che sulla vostra Terra vivano degli esseri
simili all’uomo, che però non sono uomini. Benché essi abbiano l’aspetto umano,
essendo nati da esseri umani e siano dotati di tutte le capacità umane, essi si sono
resi colpevoli di aver cambiato la loro natura interna in tal modo, che essi non
possono più far parte dell’umanità. Le religioni si avvicinano un po’ a questo fatto
quando parlano dei demoni. Ma le Chiese credono che i demoni siano esseri che non
appartengano e non siano mai appartenuti al genere umano. Io vi dico con tutta
insistenza  che  ogni  uomo è  in  grado  di  demonizzarsi.  Egli  può,  tramite  l’auto-
avvelenamento psichico, cambiare talmente la sua anima da sbarazzarsi completamente
dell’essere “uomo”.

La metamorfosi avviene internamente. Il corpo astrale (corpo invisibile) può tramutarsi
in un essere angelico, malgrado che il corpo fisico non partecipi a questo mutamento.
Allo stesso modo l’anima di un uomo può diventare simile ad un mostro senza che
ciò appaia sul corpo fisico.

Quando  le  vostre  religioni  parlano  dell’inferno,  hanno  in  mente  il  luogo  della
dannazione. Non occorre che un uomo venga dannato da Dio, egli si danna da solo
durante  molte  vite  terrestri,  candendo  di  gradino  in  gradino,  finché  avrà  perso
completamente la sua impronta divina. Egli perde ogni legame e sembianza di Dio.
E’ un avvenimento terribile, ma vero!

Anche un ateo converrà che ove vivano demoni non possono vivere delle anime belle
come angeli. Per tale ragione anche il grande angelo della luce (Lucifero = portatore
di luce), l’avversario di Dio, ha perso completamente la sua chiara figura di una
volta;  egli  non è più  un angelo,  ma un essere  a sé.  E’  vero che  ha ricevuto
l’esistenza di Dio, ma questo è anche tutto ciò che ha. Il suo aspetto e la sua
coscienza non sono né di un angelo né di un uomo; egli è una creatura di cui non si
trova un pari in tutto il regno della fauna.



L’uomo, allo stesso modo, ha a sua disposizione l’evoluzione verso l’alto come verso
il basso. Dio ha dato all’uomo la facoltà di diventare un uomo dandogli tutte le
possibilità ed anche la rispettiva figura. Ma che cosa vale un bel vestito se viene
portato da un mostro?

Se poteste vedere le anime dei vostri consimili, non lo terreste per possibile; vi
spaventereste, se vi vedeste in uno specchio spirituale.

Sulla  Terra  vivono  milioni  di  uomini,  che  solo  visti  da  fuori  appartengono
all’umanità,  ma  che  internamente  non  appartengono  più  ad  essa,  perché  non
adempiono più ai presupposti da Dio stabiliti. Adesso capirete anche ciò che ci divide
tanto da voi, che da alcuni millenni ci viene a mancare il coraggio di prendere
diretto  contatto  con  voi;  poiché  noi  abbiamo  una  grande  sensibilità  per  l’uomo
interiore. Voi avete da ridire contro i vostri fratelli di colore. Che cosa dovremmo
allora dire noi, che vediamo cosa siete capace di fare?

Malgrado ciò noi adempiamo alla  nostra  missione,  che ci  fu affidata  da sommo
spirito. Il compito è molto difficile, quasi impossibile, ma noi sappiamo che su questa
Terra  ci  sono  ancora  uomini  che  appartengono  all’umanità.  Su  questi  uomini
costruiamo i nostri progetti.

Molti  uomini  di  questa  Terra  offrono un quadro  paradossale.  Al di  fuori  hanno
un’uniforme vistosa ed ornata d’oro, cosparsa di insegne e distintivi multicolori; ma
l’uomo interno offre un forte contrasto con lo sfarzo esterno. Come ho già detto,
purtroppo la vostra lingua non è sufficiente per esprimermi. Voi sapete pure che la
scimmia ha grande somiglianza con l’uomo e che,  malgrado ciò,  essa è lontana
dall’essere un uomo; nessuno accetterebbe questa asserzione. Press’a poco così è la
metamorfosi  dell’uomo.  Egli  ha  molte  cose  in  comune  con  l’uomo  vero,  ed
esteriormente è molto simile ad esso. Questo anti-uomo dispone di memoria e di
coscienza; egli imita tutto, specialmente le cose negative, e cerca di superarle.



Dobbiamo purtroppo dire di aver accertato che la popolazione di questa Terra per più
della metà è di anti-uomini. E’ molto duro dover dire ciò, però non ne possiamo fare
assolutamente a meno. Riflettete!

Se sulla vostra Terra esistono degli anti-uomini, non è da stupirsi che questi “uomini”
pensino  ed  agiscano  anti-umanamente.  Solo  così  si  può  concepire  tutta  quella
evoluzione errata in atto su questo funesto pianeta. Solo l’immagine spirituale ci può
dare la verità. Il cittadino semplice e l’uomo medio non ha la minima idea di ciò che
lo circonda nel grande mondo spirituale. Egli non se ne cura fintanto che le sigarette
e l’alcool lo intossicano.

Già ora siamo seriamente preoccupati di che cosa accadrà se Dio si interesserà di
questo pianeta così fortemente da non ritenerlo più atto ad essere un pianeta di
purificazione. E’ lui ad avere sempre il potere supremo su questa Terra, e non gli
uomini politici, né i grandi uomini di Stato che si immaginano di aver in mano la
decisione sulla morte e la vita di tutta l’umanità. La logica di Dio non ammetterà che
la sorte di più di 3 miliardi di uomini, non importa se uomini o anti-uomini, dipenda
solo dai capricci e dalla grazia di una cricca corrotta. Ciò che è accaduto a Sodoma
e Gomorra può venir ripetuto in modo superlativo. Non ci manca affatto la possibilità
di farlo. Al nulla servirebbero tutti i vostri razzi atomici. Noi disponiamo di ben altri
mezzi.

Vi sono tra di voi degli uomini, il cui pensare ed agire è inconcepibile per ogni
uomo normale. Essi stanno innanzi ai giudici ed agli psichiatri, i quali non sanno che
cosa ne debbano fare. Gli anti-uomini ammazzano in modo bestiale. Vi appartengono
anche i delinquenti contro la moralità. Gli imbastarditi appartengono anche a questi
anti-uomini che da sé hanno mutato la loro umanità. Altri anti-uomini sono giudicati
dai tribunali solo quando il governo che li proteggeva è decaduto. Chi di voi non
vuol credere che esistano veramente degli anti-uomini non ha idea di quello che
succedeva nei campi di concentramento.



Ci piacerebbe molto intervenire per finirla una volta per sempre con tutti gli orrori
del vostro pianeta, ma noi non possiamo intraprendere nulla di nostra volontà, perché
serviamo un potere superiore a cui dobbiamo ubbidienza. Un giorno potrà accadere lo
stesso di quanto è accaduto a Sodoma e Gomorra.

La forza di antigravitazione di cui disponiamo è la più forte arma che esiste; ve l’ho
fatto  rivelare  già  precedentemente.  Noi  possiamo  produrre  una  inimmaginabile
pressione  nell’aria.  Abbiamo  diviso  immense  quantità  d’acqua.  Quando  gli  Ebrei
vollero passare il Giordano, noi sollevammo le acque in modo da non permettere loro
di scorrere verso la valle…

Giosuè 3, 15-16: “E quando quelli che portavano l’Arca arrivarono al Giordano e
misero i loro piedi nell’acqua (il Giordano era pieno durante tutto il tempo del
raccolto), l’acqua che veniva giù si ammucchiò tutta lontano dalla città di Adam,
che è alleata di Sarthan; e l’acqua che correva verso il mare dell’Arabia, il Mar
Morto, diminuì e si disperse. Quindi il popolo passò all’altro lato, di fronte a
Gerico”.

Noi causammo questo fenomeno, che però non è un miracolo se si conosce bene la
causa.

L’ateo, che ritiene di essere un saggio, trova di solito da ridire contro i miracoli della
Bibbia. Voi vedete quindi come l’uomo si può fortemente ingannare, se non riesce a
svelare il segreto dei miracoli. Noi ammettiamo che non si tratti di miracoli fatti da
Dio, ma, malgrado ciò, ne è lui l’autore, avendone affidato il compito ai nostri avi.
Noi ve ne diamo ora una spiegazione razionale che abbraccia, allo stesso tempo, la
parte metafisica. Molti dei miracoli della Bibbia possono venir spiegati in un modo
razionale, cioè lasciando tutto nel quadro delle cose naturali. Benché i nostri avi
abbiano eseguito questi miracoli con l’aiuto di una grande tecnica, essi sono lo stesso
una prova dell’esistenza di Dio. Un miracolo di Dio rimane tale anche se è stato



eseguito con l’aiuto di uomini. In questo caso però non si trattava di uomini della
Terra, ma di uomini che stanno molto più vicino a Dio di quelli della Terra.

Tutto quello che noi facciamo qui, sia che voliamo, atterriamo, radiografiamo, sia che
prendiamo contatto con voi, le nostre azioni appartengono al campo della fede in Dio.
La  nostra  missione  consiste  nel  dare  un  sicuro  fondamento  alla  fede  in  Dio
all’umanità di questa Terra e di portarla sulla via giusta.

I nostri avi hanno appoggiato in tutti i modi il miracolo della venuta di Cristo. Essi
prestarono la loro opera alla sua nascita ed anche alla sua morte. Terremoti, uragani,
trombe d’aria, luce splendente ed anche completa oscurità, tutto questo va attribuito ai
Santini.

Dio vuole che le sue rivelazioni agli uomini vengano date da uomini. Per questa
ragione siamo nella missione, come lo era anche il messia Cristo. Chi ne è adatto
opera da mediatore fra l’umanità e Dio.

Gli  avvenimenti  superiori  appartengono alle  rivelazioni  di  Dio.  Persino gli  spiriti
fanno  parte  della  rivelazione  divina.  Poiché  anche  noi  facciamo  parte  degli
avvenimenti superiori, anche la nostra venuta è una rivelazione.

Purtroppo abbiamo dovuto constatare che su questa Terra l’opinione dominante è
sorretta contro gli avvenimenti superiori. Presso di voi la verità non gode né di stima,
né di protezione. Per questa ragione essa viene sopraffatta dalla menzogna. Anche nei
competenti  circoli  accademici  sono  tutti  d’accordo  nel  negare  ogni  avvenimento
superiore e di renderlo vano con definizioni che difficilmente convincono.

Noi possiamo anche cancellare la parola “fede”, ma la verità non ha nulla a che fare
con la fede cieca. Chi indaga nel campo di Dio arriva ad un sapere obbiettivo, che è
molto al di sopra di ogni fede. Una religione che si appoggia solo sulla fede sarà



sempre solo un tentativo di progresso è l’uomo della Terra quando si basa su una
conoscenza obiettiva, non quando si affida ad una fede discutibile, cieca.

Noi ci premuriamo molto per farvi  avere una conoscenza obiettiva,  ma noi  non
possiamo intraprendere nulla che porti ad influenzare la vostra libera volontà. Già un
fenomeno straordinario è un avvenimento che può influire sulla libera evoluzione del
vostro spirito.

Domanda: Noi sappiamo oggi che il miracolo di Fatima è stato anche opera dei
Santini.  Secondo le  tue  indicazioni  questo  miracolo non sarebbe accaduto.  Come
possiamo capire ciò?

Ashtar: Il miracolo di Fatima è stato fatto in base ad un intervento di Dio. Non ci è
permesso di fare tali fenomeni per nostra propria decisione. Noi avremmo potuto
aumentare di molto tale miracolo, ma questo non era previsto.

Domanda: Se i Santini hanno distrutto Sodoma e Gomorra, deve essersi trattato di un
fenomeno “maggiorato”. Deve essere stata influenzata anche la libera volontà. Che
cosa ne dici?

Ashtar: Sodoma e Gomorra furono distrutte dai nostri avi; ma questa distruzione non
poteva avere alcuna influenza sul libero arbitrio, perché all’infuori di Lot e dei suoi
bambini non è rimasto nessuno in vita. Lot però aveva già una conoscenza obiettiva
circa l’esistenza di Dio e degli uomini.

Domanda: Sodoma e Gomorra furono distrutte da forze atomiche?

Ashtar: Voi sapete che le bombe atomiche hanno per il momento la più grande forza
di distruzione per voi. I nostri avi erano già allora tecnicamente molto più avanti di
quanto siete voi oggi. Voi vi arriverete solo tra moltissimi anni, se vivrete nelle leggi
divine.  Noi sappiamo, influenzando e cambiando i raggruppamenti  di certi  atomi,



produrre del fuoco in grande quantità. Questa non è un’utopia, ma un fatto reale. Già
ai  nostri  avi  di  allora  era  possibile  gettare  grandi  quantità  di  fuoco  dall’alto
direttamente  sulla  Terra.  Quindi  tutto,  assolutamente  tutto,  fu distrutto  dal  fuoco.
Questa non vuol essere una minaccia, poiché non è nelle nostre intenzioni che questo
avvenimento venga ripetuto.  Noi teniamo la via della migliore conoscenza per il
vostro ravvedimento. Se la scienza terrestre ci comprendesse meglio e ci riconoscesse,
sarebbe libera la via per una Nuova Era nel vostro mondo. Però se fossimo costretti
a passare alla nostra autodifesa, le conseguenze per voi sarebbero terribili. Il fuoco
che  possiamo produrre  non ha  bisogno di  alcun alimento,  esso  è  ovunque.  Noi
possiamo, per esempio, incendiare la superficie di un lago. Non vi è scampo innanzi
a questo fuoco.
Dai libri di Asthar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………
Perché esiste il mondo materiale?

Domanda: “Ma  perché  esiste  il  mondo  materiale,  se  quello  spirituale  è  l’unico
realmente importante?”

Risposta: “Il mondo spirituale ha bisogno dell’Universo fisico come contropolo. La
vita in un corpo materiale dà all’anima la possibilità di un’esistenza senza ricordi per
un certo periodo, cioè senza precariche psichiche. Nella nuova vita terrestre i ricordi
dell’anima  sono  completamente  cancellati,  ed  un  fanciullo  ha  la  possibilità  di
percepire la propria esistenza con meraviglia ed entusiasmo. Grazie alle esperienze
sempre nuove, egli ha la possibilità di progredire, di gioire di ogni cosa, e questo è
molto importante. Purtroppo, non molti uomini sanno intendere in questo senso la
loro  esistenza,  e  dare  alla  loro  vita  il  giusto  orientamento.  In  ogni  grado
dell’evoluzione terrestre l’uomo ha determinate possibilità di progresso: più numerose
quanto più in basso egli si trova. Quindi vediamo la somma saggezza di Dio, che
non  preclude  ad  alcuno  l’opportunità  di  evolvere  verso  l’alto.  Inoltre,  il  mondo



naturale produce dei raggi importantissimi per il mondo spirituale: sono proprio essi
che rendono possibile la vita immortale dell’anima. L’Universo materiale è perpetuo,
si  muove  senza  tregua  e  fornisce  al  contempo l’energia  per  la  vita  della  sfera
spirituale. Questo processo è assai complicato, ed è incomprensibile alla mente umana.
Sappiate comunque che se il mondo materiale subisse un danno, immediatamente esso
si ripercuoterebbe nella sfera spirituale.”

Domanda: “Quante  volte  deve  reincarnarsi  un’anima  per  raggiungere  la  maturità
spirituale?” 

Risposta: “Naturalmente  questo  varia  molto da anima ad anima;  l’una  può aver
bisogno di moltissimo tempo, l’altra di pochissimo. La media su questo pianeta è di
circa  60  incarnazioni;  probabilmente  voi  avete  un’idea  sbagliata  della  maturità
spirituale. Infatti, ad esempio, si può arrivare ad essa anche senza religione, perché
dipende esclusivamente dalla volontà positiva dell’uomo. Del resto, spesso le religioni
indirizzano l’uomo su vie errate, e disperdono le sue facoltà con riti, culti e credenze
del tutto inutili.

La conoscenza della verità è di somma importanza. Chi vuole avanzare spiritualmente
deve ricercarla con tutto se stesso,  e difficilmente la può trovare nella religione.
L’uomo deve saper usare la sua intelligenza e lavorare duramente su se stesso per
raggiungere il livello evolutivo che lo renderà degno di accedere al Regno spirituale.
La maggior parte degli uomini non vuole sentir parlare di Dio, perché l’accettazione
della fede richiede un tributo e un impegno costante, quello di migliorare se stessi, di
essere positivi  e rispettosi.  Questo implica la rinuncia e il  distacco dall’Universo



materiale e negativo che trascina l’uomo verso il basso, ma che egli ama perché lo
incoraggia nella dissolutezza e nell’egoismo.”

Domanda: “Noi riteniamo che molta gente non creda all’esistenza di Dio perché tutti
possono fare quello che vogliono, senza che intervenga un Essere Superiore. E’ così?”

Risposta: “Dio, nella Sua onnipotenza, ha creato un uomo che non è un burattino,
ma un essere dotato di libero arbitrio, capace di pensare e scegliere. Questo è il dono
più grande, perché permette all’uomo di progredire con le sue proprie forze. Se Dio
intervenisse punendo chi sbaglia, chi travisa le Sue intenzioni, l’Uomo perderebbe la
sua essenza di creatura divina e pensante.”

Domanda: “Noi vediamo l’umanità regredire continuamente. Gli empi avranno forse il
sopravvento?”

Risposta: “No,  questo  è  impossibile.  Già  ora  possiamo  vedere  chiaramente  il
delinearsi  di  due  fronti.  Molti  giovani  sono  alla  ricerca  di  Dio,  desiderano
ardentemente  un modello  spirituale  da  imitare  e non sanno ancora  cosa  e dove
cercare. Purtroppo le chiese non danno loro un grande aiuto, perché si sono arenate
nel medioevo. Però i giovani sanno che una vita solitaria e miserabile non può essere
il loro scopo. L’idea di essere uno zero li spaventa.”



Domanda: “Nonostante il progresso di alcuni Paesi, nella maggior parte del mondo
regnano ancora la miseria e la disperazione. Molti si domandano se questa può essere
la volontà di Dio.”

Risposta: “L’umanità è in grado di eliminare questi problemi. Lo scopo della vita
non è che il  fratello sazio osservi come suo fratello muore di fame. Di questo
contegno gioisce solo l’avversario di Dio.”

Domanda: “Tra i giovani ve ne sono molti che, pur volendo il bene, brandiscono le
armi. Essi collegano lo sviluppo positivo con il caos e la violenza più crudele. Cosa
ne dici?”

Risposta: “L’uomo crede sempre di non avere abbastanza. Il giovane, specialmente,
vuole cambiare tutto subito. Ogni mutamento ha bisogno di molto tempo, ma si usa
la violenza perché si vuole arrivare il più presto possibile allo scopo.  I giovani
vogliono vedere i loro progetti realizzati immediatamente. Ma la violenza è solo un
biglietto gratuito per il ritorno al passato, all’era primitiva. L’uomo guarda troppo
poco  ed  in  modo  sbagliato  all’avvenire.  Se  si  interessasse  del  futuro,  dovrebbe
necessariamente domandarsi cosa sarà di lui dopo la morte. Se continuerà per questa
via, la sua evoluzione retrocederà; sarà costretto a reincarnarsi su un pianeta inferiore
alla Terra, e a ricominciare da capo. In fin dei conti, nell’Universo c’è tanto posto!”

Domanda: “Contro l’evoluzione umana agisce innanzitutto il fatto che gli uomini non
vogliono credere alla reincarnazione. Perché?” 



Risposta: “Appena l’uomo si trova in condizione di poter credere in qualche cosa che
gli gioverebbe, c’è accanto a lui un invisibile inviato dell’avversario di Dio che gli
sussurra consigli malvagi, ostacolando il suo giudizio.”

Domanda: “Ci stupisce il fatto che siano proprio le persone più intelligenti a dubitare
dell’esistenza del mondo spirituale. Che cosa ne dici?”

Risposta: “Essi sono più inclini al dubbio e allo scetticismo. Anche Cristo ci disse
qualcosa in proposito: “Nella casa di Dio ci sono molte abitazioni, non solo buone,
ma anche cattive.” Il luogo in cui ciascuno abiterà dipende esclusivamente da lui
stesso. Dio non vuole, comunque, cattivi “inquilini” nei buoni “appartamenti”. Questo
è evidente.

Il fatto più grave è la vostra errata concezione di Dio; persino i migliori scienziati
cadono in questo errore.

Se si parla di Dio, dovete abituarvi a vedere in Lui non una persona che tutto sa e
tutto vede, ma un’immensa organizzazione di collaboratori,  di cui fa parte anche
l’umanità terrestre.

Se quindi invocate Dio pregando, egli non ascolta la vostra preghiera perché ha da
assolvere compiti assai più importante. Vi sente però il vostro Angelo Custode, che è
al vostro fianco per percepire ogni minimo pensiero. Egli si pone in contatto con gli
altri collaboratori per decidere che cosa si può fare. Purtroppo, sovente l’avversario di



Dio rende impossibile ogni aiuto. Inoltre, il mondo spirituale non può occuparsi di
problemi materiali. Questo settore appartiene all’umanità terrestre, che, come ho già
detto, è essa stessa una parte di Dio.

Voi certamente avrete notato che in questa umanità divina si trovano degli elementi
ostili a Dio, che bramano il caos.

Questo non può assolutamente cambiare l’origine dell’umanità. Molti uomini caduti
sono solo stati ingannati, o influenzati negativamente e costretti a fare del male. Però
la via verso Dio non è sbarrata, tutte le anime possono trovarla.  Poiché l’uomo
ritorna sulla Terra nelle sue reincarnazioni, ogni anima ha a disposizione tutto il
tempo necessario a trovare la giusta via e a percorrerla fino in fondo.

Voi potete abbreviare la durate delle vostre incarnazioni, basta solo che lo vogliate.
Però, chi si comporta negativamente e non vuole migliorare continua a regredire. Egli
verrà costretto a reincarnarsi e a cominciare la sua educazione dalla classe più bassa.

Purtroppo gli uomini negativi  sono convinti  che dopo la morte non esista nulla.
Finché,  quindi,  non  si  convinceranno  del  contrario,  ricadranno  nella  ruota  delle
reincarnazioni.

La vita sulla Terra è brevissima, e vista dall’aldilà sembra che si sia fatta solo una
piccola scappata. Tutte le vite sono come dei ruscelli e fiumi che corrono verso il
mare dove finalmente si riuniranno. Malgrado ciò, ogni anima rimane individuale.



Se non esistesse la reincarnazione, non ci sarebbe bisogno del mondo materiale. Solo
con la reincarnazione l’Universo fisico ha senso.”

Dai libri di Asthar Sheran.
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